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REUNIÓN DEL A.M.P.A

En la Ikastola Umandi  a 14 de Noviembre de 2013, y habiéndose convocado con 
antelación, se han reunido los integrantes del AMPA, siendo los asistentes.

Nuria Alonso Lafuente (presidenta), Ana Arroyo (vicepresidenta), Itsaso Imaz (secretaria), Eneko
Etxegarai, Vega Terrazas, Bego Gaviña, Ainhoa Velez, Arturo  Amado, Sonia Fdz. De Arroyabe,
Peio Cernadas, Juan Carlos Saenz, Nerea Salazar, Carlos Sanz.

Inicio: 19:00.

Finalización: 20:30.

ORDEN DEL DÍA

- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR:

Se da por aprobada el acta que se envió con la convocatoria.

- DEVOLUCIÓN CUOTAS EXTRAESCOLARES:

Está el caso particular de una familia que ha solicitado la devolución de la primera cuota pero 
no se ha hecho la devolución por no considerarse oportuno. La familia no está de acuerdo con la 
decisión.

- NUEVO REPRESENTANTE Y BALANCE DE DENON ESKOLA:

Juan Carlos Sáenz es nuestro nuevo representante en Denon Eskola; estuvo  en la reunión
mensual y  nos hace participes de la amplia información recibida.

 Se va a cambiar el mapa escolar; se dividirá en 4 zonas. El día 18 de este mes habrá 
una reunión en Denon Eskola para debatir el tema, porque el plazo para realizar 
alegaciones es hasta el 25 de dicho mes.

Nuestra propuesta como  AMPA de Umandi sería que tanto el instituto Koldo Mitxelena 
como el instituto Mendebaldea sean centro de referencia para la ikastola.

 Sobre la LOMCE se comentó que Denon Eskola piensa que el próximo año no se 
pondrá en marcha.

 Se presenta el proyecto de actividades para el curso 2013-2014.

http://www.umandi.net/ampaumandi


- SEMANA DEL EUSKERA:

El día 3 de Diciembre es el día internacional del euskera, durante esa semana se realizarán
diversas actividades en la  ikastola.  El  tema para  la  semana del  euskera de este año es “La
Cocina”. En la entrada de la ikastola se ha montado una exposición con diversos utensilios de
cocina.

La ikastola ha pedido voluntarios para realizar actividades relacionadas con la cocina en las
aulas.  También han pedido ayuda económica para que venga un castañero dicho día.

- PROPUESTAS PARA LA NUEVA WEB:

Se comenta que la página web está desfasada. El responsable informa que la nueva página
web se está poniendo en marcha poco a poco. El dominio caduca en enero  y tenemos que
pensar si merece mantenerlo o cambiarlo.

- ESTADO ACTUALIZADO DE LAS COMISIONES:

COMISIÓN DE  EXTRAESCOLARES: Desde  el   1  de  Noviembre  los  monitores  están
trabajando con contrato. De momento quedan dos monitores sin regularizar sus contratos
por razones personales, pero en breve se regularizará  esta situación. Hay una monitora
autónoma.

COMISIÓN DE LA HUERTA:  Hay unos 8 padres-madres dispuestos a  participar  en el
proyecto de la huerta. Se ha solicitado un espacio para guardar el material; de momento se
utilizará la entrada comedor, debajo de la jaula de las sillas, para apilar pales.

Se ha formado un grupo de 5-6 profesores/as para llevar adelante la huerta.

Con fecha del 13 de diciembre la ikastola deberá presentar el proyecto de la huerta al
Ayuntamiento para recibir la subvención.

Se elaborará una lista de los materiales necesarios para incluirlos en la subvención.

Una empresa ha presentado un proyecto para trabajar el compostaje con el alumnado; se
les presentó a los profesores/as y ellos tienen que decidir. 

Sin más temas a tratar, se da por finalizada la reunión a las 20:30.

Nuria Alonso Itsaso Imaz

-Lehendakaria- -Idazkaria-
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